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ACTA N" 20/24. N/lunicipio 18 de l\,4ayo, martes 07 de ñayo de 2024 '
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Conceio presidido por la Sra.

Alcaldesa Adriana Sánchez, hacjéndose presentes los/as. Sres./as. Conceialesl Rosa Recarte,
Victor Gularte, l\y'ario Srlveira, ¡,4abel N,'lartinez y Nancy Ramirez.
S¡endo las 20r20hs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Recepción de invitados. Se recibe a la Directiva del CIub Social y Deportivo
La Escuelita por el periodo 202412025, integrada por Julio Segovia (Presidente), Katherin De León
(secretaría) y Patricia (iesorera) El cuerpo cede un tiempo de 20 minutos para exponer los temas
que atrae a éstos con opción a preguntas, se aprueba 3 en 3. Los invitados informan el

funcionarÍriento del club e invitan a que el cuerpo asista al mismo para que conozcan las

instalaciones, visualicen los avances y las obras que aún faltan concretar. Luego de presentados
los motivos y existiendo un inlercambio entre los presentes, se determina permanecer en contacio
con el fin de coordinar una visita ai club. Finalmente culmina la recepción.
2)- Lectura aprobación y fima de Acta N'19/24, se aprueba 3 en 3.

3)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N"68/24 y N'69/24, se aprueban 3 en 3.

4)- Presentación de previos: Alcaldesa Adriana Sánchez solicita incorporar al orden del día
como punto N'5 Nota de agradecimiento - Oratorio San Adolfo, se vota 3 en 3. Concejal Rosa
Recarte solicita agregar como punto N"6 Crear notas para el N,4TOP, se vota 3 en 3. Conceial
Nancy Rarnirez comunica que en Zabala entre l\¡ontev¡deo y Juncal se esta formando basural.
Alca desa Adriana Sánchez jnforma: el día de mañana se llevará a cabo la inauguración de la
obra Vsta Linda a las 18:30hs: el lunes comjenza vacunación anti-gripal en el Centro de Barrio;
comenzaron jornales solidarios, en la primet quincena son 23 beneficiarios que ingresaron, los
cuales se dividreron en 3 grupos de trabajo con la maquina y camión arrendados por el munic¡p¡o
se estan realizando reclamos pendientes en varias zonas de la ciudad; se va a realizar
restauración en piaza vista inda dónde se propone colocar un arco con aro de basquet y iuegos
inclusivos, se compraron monoblocks paru rca izat muro en plaza "Fernando López" con el fin de
colocar la placa con el nombre de dicha p aza. Concejal Rosa Recarie menciona que el próx mo
jueves 09/05 a las 18:30hs se Ilevará a cabo en el hall del municipio el "Taller de agenda"
referente a la ciudad 18 de l\¡ayo.
5)- Nota de agradec rnrento - Oratorlo San Adolfo. Se aprocede a leer la nota.
6j- Cr"", notá" para el l\,41bP - Concejal Rosa Recarte. Solicita plantear desde el conceio al

l\,4TOP en qué quedo el compromiso por las cámaras, luces y bomba hidraulica en'el tunel de la
ciudad. Por otra parte, consultar por el proyecto del Paso Nivel y Av. El Dorado y por el reparo de
calle Elias Regules desde el paso nivel hasta las barteras. Se determina ctear las 3 notas por los
pedidos mencionados y una resolución donde el concejo avale lo dicho. Se aprueba 3 en 3
Siendo las 21 25hs. finaliza la sesión.
Proxrro Corcejo ^rartes '14 oe mayo de 2024. sesiór
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ordinar¡a, LA PRESENTE ACTA SE LEE,
14 de mayo de 2024, LA QUE OCUPA EL
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